
Im Rahmen der Diskussion um Themen, die im Ausschuss behandelt werden sollten, macht 
Herr Lenz auf die finanziell sehr aufwendige Arbeit des Kreisjugendamtes aufmerksam und 
schlägt vor, das Kreisjugendamt häufiger zur Berichterstattung in den Ausschuss einzuladen. 
Dieser Vorschlag wird durch die Mitglieder des Ausschusses unterstützt. 
 


